

en droit d'attendre d'une organisation qui se dit révolutionnaire. Celui propose au referendum ressemble a un " N O N " provisoire, a un " N O N " qui pourrait se transformer en " O U I " moyennant quelques concessions, alors que c'est l'ensemble de la convention et son objectif meme qu'il faut R E F U S E R et contre lesquels il faut se battre.

Neanmoins, et a defaut d'autres possibilites de faire connaitre votre volonte precise (comme d'ailleurs a tout referendum) : C' E S T C E B U L L E T I N Q U ' I L V O U S F A U T U T I L I S E R .

Ce " N O N " ne correspond pas a la realite de la situation, mais il vaut encore beaucoup mieux que le " O U I " qui lierait definitivement les bras a tous les syndicats.

Allez voter. Mais, ensuite, soyez vigilants, la victoire de ce " N O N " ne reglera pas l'ensemble du probleme. Il faudra tout de suite relancer l'action et montrer au gouvernement que malgre ses affirmations triomphantes, et aux organisations syndicales que malgre leur manque de fermete, les Electriciens et Gaziers ne sont pas mûrs pour la collaboration de classes.

La Ligue Communiste.